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A nova Diretoria da ADUNICAMP inicia seus trabalhos na presente ges-

tão e pretende dar continuidade à Campanha Salarial interrompida por força

do Plano Bresser e da sucessão da entidade.

“O quadro que se apresenta, a nível nacional, ê extremamente favorá -

vel para as lutas salariais. Várias categorias como os bancários, os previ-

denciários, os canavieiros, os petroleiros conseguiram índices de reajustes,

que embora abaixo da reivindicação e da inflação, estão muito acima do pre-
visto pelo plano econômico do governo, derrotando na prática o Plano Bres -

ser, que tem como objetivo voltar a pagar a divida externa atravês do arro-
cho do salário dos trabalhadores.

CG Com relação ao nosso salário, ele se encontra significativamente de-
fasado, deixando para trás a malfadada "equiparação" com as federais, prin-

cipalmente se considerarmos que os docentes dessas Universidades terão um
reajuste de 7.68% mensais no trimestre de setembro/novembro.

Estudos ainda preliminares apontam para um reajuste de aproximadamen

te 55% a partir de 19 de outubro, se quisermos recuperar as perdas salari -

ais de janeiro atê este mês. Qualquer exercício de previsão certamente indi

carã um alto Índice de reajuste em torno de 100% na nossa data base-l9 de

Janeiro/88.

Além disso, o Governo do Estado de São Paulo não apresentou atê o mo
mento, uma proposta clara com relação à Política de Reajustes Salariais a
ser adotada para o funcionalismo estadual.

Nessa direção, o Grupo dos 19 e a Plenária do Funcionalismo, reuni -
dos dia 13 de outubro p.p. discutiram a pauta de reivindicações e elabora -
rou um cronograma que ê o seguinte:

20 DE OUTUBRO : Reunião da Plenária para definição do indice de reajuste
A bandeira da campanha ê REPOSIÇÃO JÁ e ABERTURA DE NEGOCIA
ÇÕES PARA DEFINIÇÃO DA POLÍTICA DE REAJUSTES .

27/28 DE OUTUBRO : Distribuição de carta aberta à população.

06 DE NOVEMBRO : Dia Estadual de Paralisação pelo REAJUSTE E ABERTURA DE NE-
GOCIAÇÕES.Concentração em local a ser deliberado na 3a. fei

EE.



A ADUNICAMP avalia que neste momento hã grandes possibilidades de se

encaminhar em a campanha em conjunto com é funcionalismo.

Nossa Comissão Salarial reune-se esta semana para fixar com precisão

o Índice de reajuste necessário para recuperação das perdas. A Diretoria es

tã participando ativamente das Plenárias do Funcionalismo, mas entendêmos
que para conseguirmos alguma vitória há necessidade de retomarmos nossa mo-

bilização.

Por isso estamos convocando uma ASSEMBLÉIA GERAL no dia 29 de OUTU-

BRO, 5a. feira, às 13:00 horas na CB-10. Na reuniao do Conselho de Represen

tantes do último dia 15 ficou estabelecido que os Representantes farão reu-

niões em cada unidade para discussão do indice de reajuste e formas de mobi

lização para a Assembléia Geral. Vamos à luta salarial.

REPOSIÇÃO JÁ / PELA ABERTURA DE NEGOCIAÇÕES COM O GOVERNO DO ESTADO/

PELA FIXAÇÃO DA POLÍTICA DE REAJUSTE/.

|

A POLICIA HNICDeaAN ND ranNDPOS

O Conselho de Representantes da ADUNICAMP resolveu em sua última reu

nião enviar ao Reitor uma carta colocando sua preocupação em relação ao re-

cente aumento de furtos no Campus e sua posição contrária a decisao da Rei-

toria de solicitar à Polícia Militar o patrulhamento do Campus.

Entende a ADUNICAMP que a P.M. no Campus não sô não solucionará o

problema como tambêm poderá criar outros, na medida em que esses policiais

poderão ser tentados a interferir em situações que extrapolem as suas "fun-

ções" tais como greves, passeatas, manifestações, etc.

A ADUNICAMP se coloca a disposição dos docentes para discutir as me-

didas que realmente apontem para a solução efetiva do problema.

CONTINUIDADE DO PCACÃD ( MICROS)

A Diretoria da ADUNICAMP e a Comissão Gestora do PCACD mantiveram en

tendimentos com a Reitoria no sentido de que esse programa que tantos bene-

fícios traz à Universidade em geral e aos docentes em particular seja conti

nuado.

Apenas 97 dos 406 docentes inscritos já receberam os seus micros.

Esperamos que na próxima licitação seja contemplado o maior número

possível de docentes.

A SITUAÇÃO NO LABORATÓRIO DE PROPRIEDADES MAGNÉTICAS

(AB M.) DO TRGEN

O Conselho de Representantes discutiu os problemas que estão ocorren

do jã faz algum tempo no LPM. Decidiu-se pela publicação de um boletim espe

cial com as posições de todos os envolvidos no caso; bem com a posição da

ADUNICAMP que foi aprovada nesta mesma reunião do C.R.

ASSEMBLÉA GERAL

29/40 - Sa. Feira 43:00 hs - CB 10
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